

So, nun war es soweit. Auch im Tischtennisbereich sollte der sportliche Wettkampf stattfinden. Im Vorfeld einigte man sich darauf jeweils mit 4 Spielern anzutreten. Von österreichischer Seite bekam ich zu erfahren, dass nur Hobbyspieler antreten würden und so stellten auch wir eine vergleichbare Mannschaft zusammen. Leider hatten wir den sportlichen Ehrgeiz unserer Gäste etwas unterschätzt - ☺ und so wurde schon während der Aufwärmphase klar,



dass es wohl sehr, sehr schwer werden würde, den Pokal in Hamburger Hand zu behalten.

Der Wettkampf begann mit 2 Doppel, denen 4 Einzelspiele folgten. Die Reihenfolge der Spieler bei der Aufstellung, richtete sich nach der Spielstärke. Leider hatte unser Doppel 1 (Schulz/Schulz) keine

Chance gegen das 1. Doppel aus Österreich. Dafür überraschte unser Doppel 2 (Ostermeier/Hinz) mit einem Sieg. 1 zu 1 hört sich doch gut an. Leider gingen dann 3 Einzelspiele verloren und nur 1 Sieg konnte eingefahren werden. Die 2. Hälfte begann wie die erste. 1 Sieg und eine Niederlage. So konnte sich zumindest jedes Doppelpaar über einen



Kleiner Plausch am Rande



Sieg an diesem Tag freuen. Die nachfolgenden 4 Einzelspiele gingen alle zugunsten unserer Gäste aus und so gewann sie – auch völlig verdient – den sportlichen Vergleich mit 9:3. Somit haben wir uns als ordentliche Gastgeber gezeigt und hoffen, dass wir dann in 2 Jahren auch auf höfliche

Gastgeber treffen werden. 😊

Vielen Dank an alle Organisatoren und allen die mit dazu beigetragen haben, dass es ein schöner gemeinsamer Sporttag geworden ist!

Frank Seemann, Tischtennis